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１年中でもっとも寒いこの季節、お元気でお過しですか。 

                乾燥した天候が続いています。小,中学校ではインフルエ

ンザ              ザが大流行。各地で火災も起きています。 

 

 

                 消防局によると昨年 1 年間に起きた火災は 87 件。これ

は               は前年より 26 件減少しています。火災原因の 1 位は電気

関係              関係、2 位がこんろ、3 位がたばこです。一方で、救急出

動               動件数は 2 万 4,777件で前年より 883 件増加しました。 

 まだまだ、寒い日が続くと思われます。ご注意を。 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 横須賀市立の幼稚園、小・中・高校、

ろう学校、養護学校の児童生徒の作品

が 3,000 点展示されました。今回で 71

回目、美術館では 11 回目となりまし

た。 

 関連事業として浦賀中学校の先生の

研究発表もありました。美術館を教育

委員会から市長部局へ所管替えする意

見もありますが、私は慎重に考える必

要を感じます。観覧料をいただく集客

の観点も大事かもしれませんが、まず

は社会教育施設として、子どもたち、

保護者たちに親しまれる美術館こそ市

の施設の役割だと思います。 

 児童生徒造形作品展に行くたびに、

私はそのこと改めて強く感じます。 

横須賀腎友会のみなさんの呼びかけがあり、教育

福祉常任委員として参加。横須賀クリニックは市域

最大の 380床で 50年の歴史があるとのことです。 

2011 年の東日本大震災のときには計画停電にな

って、大変な苦労をされたそうです。透析施設は例

外扱いしてほしいと申し入れをしましたが、東京電

力は受け付けてくれなかったといいます。 

 節電意識の高まりで、今は計画

停電の必要はなくなりましたが、

医療施設の災害対応は急務だと

感じました。 

大変勉強になりました。 
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Q. 移転先の久里浜「神明公園」地域の方々といつ協議したのか。 

A.移転予定地の検討時には、神明公園付近の方々との協議を行っていない。 

Q, 移転・稼働・解体等の工程表はいつ発表されるのか。 

A. 新病院建設基本計画でお示ししたいと考えている。平成 31年度中になる予定。 

Q. 一般市民、患者、医療従事者、指定管理者、上町地域、神明公園地域の方々の疑問、意見はど

のように解消、あるいは反映されるのか。一堂に会するシンポジウムのようなものは行わないのか。 

A. 現時点で、シンポジウムのようなものを行う考えはないが、関係される方々に対しては、ご意見

をうかがいつつ事業の進捗状況の説明を行っていく考え。 

Q 現在の「うわまち病院」は病棟によって築年数にばらつきがあるが、比較的新しい病棟も移転の対象

となるのか。 

   A. うわまち病院のすべての機能が移転するので、新しい病棟（南館）も移転の対象。 

Q. 看護学校は移転するのか。「うわまち病院」の移転にともない閉鎖されるのか。 

A. 市立看護専門学校の今後については、現在検討中。 

Q. 病児・病後児保育は今後どうなるのか。 

A. 新病院と一緒に、移転する予定。 

Q. 保育園はどうなるのか。 

A. うわまち病院職員のための事業所内保育所は、職員確保のために非常に重要なものなので、、

新病院にも設置する予定。 

Q. 久里浜「神明公園」の使用団体への周知や意見聴取は行われたのか。 

A. 神明公園がうわまち病院の移転予定地になることについて、市の発表前（市長記者会見前）に、

地元町内会、商店会、神明小・中、隣接企業には周知した。 

神明公園グラウンド利用者については、グラウンド利用登録団体の各代表者に周知した。 

幼稚園、保育園については、毎年、園のイベントのため神明公園の公園内行為許可申請がなさ

れている園に対して周知した。 

現時点では、うわまち病院の移転予定地として決定している状況であり、今後、新病院の建設基

本計画策定に着手するので、今後、進捗にあわせてより具体的な説明を行っていく考え。 

Q. 広域避難地になっている「神明公園」の役割は周辺の広域避難地で代替できるのか。 

A. 神明公園の付近の広域避難地には、神明小、神明中、明浜小、久里浜小、総合高校、久里

浜中があり、これらの広域避難地で十分に役割が担えると考えている。 

Q. 交通量や車両の動線、駐車スペース等について警察や交通機関と協議は行われたのか。 

A.現時点では、うわまち病院の移転予定地として決定している状況であり、今後、新病院の建設基

本計画策定に着手するので、来院者駐車場の位置、救急車両の通行ルート等の計画を検討する

にあたり、必要に応じて警察との協議をしていく考え。 

  

 

 

 この回答を踏

まえ、予算議会・

代表質問で追及

していきます。 

お気軽に無料法律相談へ 

2/21木、3/28 木、4/25木 

いずれも、お一人 30 分 

午後 5時～7時 

予約 090-1107-0498大村へ 
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